



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Los Reyes Magos plantan cara al mal tiempo y desfilan en Barruelo de Santullán en su tradicional cabalgata

Melchor, Gaspar y Baltasar disfrutaron, el día cinco, de un día cargado de actividades en la localidad norteña.

Miércoles, ocho de enero de 2025.

NOTA DE PRENSA

Al mediodía, Sus Majestades de Oriente fueron recibidos en el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán, por el alcalde y la concejala de Fiestas. Tras los saludos de rigor, procedieron a visitar a los mayores de la Residencia Santa Bárbara, donde colmaron de regalos a los residentes, con los que charlaron un rato.

Desde allí, comenzaron un recorrido en coche que les llevó hasta todas las pedanías: Cillamayor, Matabuena, Villanueva de la Torre, Bustillo de Santullán, Verbios, Nava de Santullán, Santa María de Nava, Revilla de Santullán, Villabellaco y Porquera de Santullán. Tras una parada técnica en Barruelo de Santullán, para reponer fuerzas; Melchor, Gaspar y Baltasar, decidieron, que, pese a la lluvia y el viento, querían salir en Cabalgata, lo que se produjo, dándose cita decenas de personas en las calles, desafiando al mal tiempo.

En la Parroquia de Santo Tomás, que se llenó para disfrutar de la Adoración al Niño Jesús, fueron agasajados con la música de "La Ronda", y recibidos por el Belén Viviente, al que entregaron el oro, incienso y mirra. El Pabellón Municipal fue el espacio donde se repartió chocolate, a cargo de la Asociación de Mujeres de Barruelo. Posteriormente, todo el mundo acudió a la Casa del Pueblo, donde Sus Majestades ofrecieron un mensaje, con un público entregado, al que recibieron persona por persona, para escuchar sus peticiones.

En definitiva, unos días, en los que la ilusión y la magia, desafiaron al mal tiempo.